Provinces 17

Woleu-Ntem/Département de l'Okano/District de Sam/Œuvre sociale

Douala étrenne sa nouvelle église



Mme Assengone Obame remettant officiellement les clés de la chapelle à Mgr Jean Vincent Ondo Eyene.



La bénédiction de la chapelle par l'évêque du diocèse d'Oyem.

GAO

Sam/Gabon

Offerte à la communauté catholique par la ministre Assengone Obame, la chapelle Saint Raphaël vient d'être remise officiellement aux bénéficiaires. La cérémonie inaugurale de l'édifice était placée sous le haut patronage de Monseigneur Jean Vincent Ondo Eyene, évêque du diocèse d'Oyem.

LE regroupement de villages Douala, dans le district de Sam (département de l'Okano dont Mitizic est le chef-lieu, province du Woleu-Ntem), vient d'être doté d'une belle chapelle baptisée église Saint Raphaël. C'est un don de la ministre déléguée Françoise Assengone Obame, à la communauté catholique de sa localité.

Pour magnifier, comme il se doit, la nouvelle Maison de Dieu, les Samois ont mis les petits plats dans les grands, en vue de marquer d'une pierre blanche l'événement. L'évêque du diocèse d'Oyem, Mgr Jean Vincent Ondo Eyene a effectué le déplacement pour bénir l'église Saint Raphaël et la remettre officiellement à la disposition des chrétiens de la localité. La cérémonie, riche en sons et en images, a été rehaussée par la présence des autorités locales, de plusieurs responsables religieux, ainsi que de nombreux chrétiens, venus de tous les coins du département de l'Okano.

Chrétienne pratiquante, Assengone Françoise Obame a ainsi tenu une promesse faite, il y a quelques années, d'offrir à la communauté chrétienne de Douala, son village, d'un cadre agréable propice à une parfaite communion



Une vue de l'église Saint Raphaël de Douala.

avec le Seigneur, Jésus-Christ, le fils de Dieu. « J'avais été interpellée, il y a quelques années, par la notabilité de mon village pour la construction d'une église. Je suis très heureuse car, ce qui n'était qu'un rêve hier, devient une réalité au*jourd'hui*», a expliqué la do-

natrice.

Mme Assengone Obame a saisi cette circonstance pour remercier tous ceux qui, de près ou de loin, ont permis la réalisation de cette œuvre.

La messe, dite à cet effet, a été l'occasion, pour du diocèse l'évêque

d'Oyem, d'inviter la communauté chrétienne de Douala à œuvrer de telle sorte que cette chapelle soit réellement un lieu de prières, de repentance et de gloire. « Faites tout pour que cette église soit aussi

construite dans vos cœurs,

de sorte que Dieu vous visite

en sincérité», a instruit aux chrétiens Mgr Jean Vincent Ondo Eyene.

Message bien perçu par les populations qui n'ont pas manqué d'exprimer leur joie. « Nous sommes dans la joie, et nous remercions très sincèrement Mme le ministre Assengone Obame d'avoir répondu favorablement à notre demande. Nous sommes restés plusieurs années sans un vrai religieux. Aujourd'hui, Douala se situe parmi les villages de la province du Woleu-Ntem qui ont une église digne de ce nom», a indiqué Judes Obiang Bekale, notable et porte-parole des bénéficiaires.

Bâtie sur une superficie de 330 m2, l'église Saint Raphaël de Douala a une capacité d'accueil de 350 places assises. Elle dispose d'une grotte de la Vierge-Marie, d'un presbytère et des bureaux.

Nyanga/Tchibanga/Promotion de la santé oculaire en milieu scolaire

Deux semaines de caravane au bénéfice des populations



Florentin Moussavou, le parrain de l'opération.

lutte contre les surdités et la cécité au ministère de la Santé, est à la disposition des usagers pour la sensibilisation et les consultations en ophtalmologie.

LE ministre Florentin Moussavou, fils de la localité, vient de parrainer une campagne de promotion de la santé oculaire en milieu scolaire dans la commune de Tchibanga et le département de Mougoutsi, dans la Christian Agaya, directeur province de la Nyanga. Le du Programme national de



Une vue du lycée Nazaire Boulingui de Tchibanga.

lancement officiel de l'opération s'est déroulé en présence du gouverneur de province et d'un parterre de personnalités.

L'opération, qui va se dérouler pendant deux semaines, s'inscrit dans une stratégie de fond du ministère de la Santé, qui vise à rapprocher des médecins spécialisés de la population. Elle vise également à combler, un tant soit peut, le déficit observé en ce qui concerne l'offre des soins

dans la province de la Nyanga.

Selon les organisateurs, cette campagne de promotion de la santé oculaire est conforme au Plan national de développement sanitaire, adopté par le ministère de la Santé, qui vise une santé de proximité. Le programme prévoit des consultations en ophtalmologie en faveur des élèves du lycée Nazaire Boulingui, dans un premier temps. La caravane va ensuite se dé-



La caravane est dirigée par le Dr Christian Agaya.

ployer au Centre hospitalier Benjamin Ngoubou de bles...

L'équipe médicale, qui compose cette campagne de promotion de la santé oculaire, est constituée du docteur Christian Agaya, directeur du Programme national de lutte contre les surdités et la cécité au ministère de la Santé, mais également Francoise Mbang, ingénieur en santé publique au Programme national de lutte contre les

Tchibanga.

maladies non transmissi-

L'activité, intense, consiste en outre à évaluer les besoins en lunettes médicales des élèves. Elle intervient au lendemain de l'enquête nationale de la surdité et cécité menée par la Société gabonaise d'ophtalmologie. Selon cette enquête, près de quatorze pour cent d'enfants gabonais en âge scolaire ont du mal à s'équiper en lunettes médicales.

Une campagne de promotion de la santé oculaire en milieu scolaire se déroule actuellement dans la commune de Tchibanga et le département de Mougoutsi, dans la province de la Nyanga. Deux semaines durant, l'équipe médicale, conduite par le docteur

Tchibanga/Gabon

MM